



Range Trim Kit

Model Compatibility	
Range Trim	Downdraft
DDT-0130	ZTV-E30AS
DDT-0136	ZTV-E36AS

Follow the instructions below for installing the range trim kit:

1. Remove (5) tape strips (A) from the back side of the trim bracket (B) facing the downdraft.
- NOTE:** The back side of the trim kit has a deeper depth of 3/8" compared to the front, which is 5/16".
2. Center the trim bracket and rest it on top of the flange of the downdraft housing (C). Adhere the trim bracket to the front of the downdraft housing (D).
 3. Install range according to manufacturer's instructions. Ensure the range meets the front edge of the trim so that gaps are minimized or eliminated.

Kit de finition de gamme

Compatibilité des modèles	
Gamme de finition	Courant descendant
DDT-0130	ZTV-E30AS
DDT-0136	ZTV-E36AS

Suivez les instructions ci-dessous pour installer le kit de finition de cuisinière:

1. Retirez (5) bandes de ruban adhésif (A) de l'arrière du support de finition (B) face à l'aspiration descendante.
- REMARQUE:** L'arrière du kit de finition a une profondeur plus profonde de 3/8 po par rapport à l'avant, qui est de 5/16 po.
2. Centrez le support de garniture et posez-le sur le dessus de la bride du boîtier de hotte aspirante (C). Collez le support de garniture à l'avant du boîtier de hotte aspirante (D).
 3. Installez la cuisinière conformément aux instructions du fabricant. Assurez-vous que la cuisinière touche le bord avant de la garniture afin de minimiser ou d'éliminer les espaces.

